Nota de prensa

11 de marzo de 2019



La primera pesquería de atún patudo en obtener la certificación de MSC

La <u>pesquería de palangre del atún de aleta amarilla y del atún patudo</u> Liancheng Overseas Fishery, de origen chino y que opera en los Estados Federados de Micronesia, ha obtenido la certificación de Marine Stewardship Council (MSC) para sus capturas de atún patudo. Es la primera vez que esta especie obtiene la certificación de acuerdo con el mundialmente reconocido estándar de MSC para la pesca sostenible.

Esta pesquería, propiedad de tres empresas pesqueras chinas, *Liancheng Overseas Fishery* (Shenzhen) Co. Ltd (SZLC), China Southern Fishery Shenzhen Co. Ltd (CSFC) y Liancheng Overseas Fishery (FSM) Co. Ltd. (FZLC), ya había obtenido en octubre de 2018 la certificación de MSC para el atún de aleta amarilla tras la evaluación realizada de forma independiente por Control Union, un organismo de evaluación de la conformidad. A partir de ahora el atún patudo ya puede sumarse a la lista de especies con certificación que esta pesquería captura.

Los datos recopilados durante la última evaluación realizada sobre la población de atún patudo del Pacífico Occidental muestran que goza de buena salud y que la pesca se está realizando a un ritmo sostenible. La certificación de esta pesquería, sin embargo, está condicionada a que todos los estados miembros de la Comisión de Pesca del Pacífico Occidental y Central (WCPFC en sus siglas en inglés) aprueben para el año 2021 la adopción de una serie de estrategias de pesca como son, por ejemplo, las reglas de control de capturas y así poder garantizar que la pesquería pueda responder ante cualquier tipo de cambio que pudiese afectar al estado de salud de las poblaciones de patudo.

"Queremos felicitar a Liancheng y a sus socios por convertirse en la primera pesquería en estar cualificada para poder vender atún patudo con certificación de MSC. Están demostrando un verdadero liderazgo en el sector de la pesca sostenible. Para mantener su certificación Liancheng deberá trabajar con otras empresas pesqueras y con la WCPFC y aprobar una serie de medidas de gestión importantes destinadas a proteger a las poblaciones de atún patudo. Por consiguiente, la certificación podría promover la sostenibilidad de la pesca del patudo en toda la región occidental del océano Pacífico Central."

Bill Holden, responsable de Pesquerías de MSC para Oceanía y el Sudeste Asiático.

"Estamos muy orgullosos de haber obtenido la certificación para la primera pesquería de atún patudo de acuerdo con el Estándar de MSC, es verdaderamente un honor. La de Liancheng es la flota más grande de China que obtiene la certificación de MSC y nos hemos comprometido a que todas nuestras pesquerías la obtengan también."

Sam Chou, presidente de Liancheng Overseas Fishery (Shenzhen) Co. Ltd., empresa matriz a la que pertenecen las tres flotas que han obtenido la certificación.

La empresa Liancheng gestiona también la pesquería de palangre de atún albacora y de aleta amarilla de las islas Cook, en el Pacífico meridional, que obtuvo la certificación de MSC en 2015 y, por otro lado, otras dos de sus pesquerías, la de atún de aleta amarilla y la de atún patudo en la República de las Islas Marshall se encuentran actualmente sometidas a la evaluación de MSC, cuya finalización está prevista para finales de 2019.

"Nuestros clientes y consumidores reconocen el valor de la certificación de MSC y nuestra capacidad para poner a la venta pescado con su sello azul. Esperamos comercializar atún patudo con certificación de MSC en China, Japón, Asia, los Estados Unidos y Europa."

Joe Murphy, director general del departamento de marketing de Liancheng.

- FIN -

Datos de contacto para medios de comunicación:

Asun Talavera, responsable de prensa MSC España y Portugal, asun.talavera@msc.org Tel.: + 34 918 31 59 63 | Móvil: +34 676 016 630

Marine Stewardship Council (MSC)

Marine Stewardship Council (MSC) es una organización internacional sin ánimo de lucro. Nuestra visión es la de océanos llenos de vida en todo el mundo y recursos marinos protegidos para nuestra generación y las futuras. Su sello azul de pesca sostenible y el programa de certificación reconoce y premia las prácticas pesqueras sostenibles además de ayudar a crear un mercado más sostenible para los productos del mar.

El sello azul de MSC sobre un producto significa que:

- procede de pesquerías que han sido certificadas en base al estándar de MSC, un indicador científico para la pesca sostenible con el medio ambiente.
- es de origen sostenible con trazabilidad garantizada.

Más de 300 pesquerías en más de 34 países han obtenido la certificación de acuerdo con el Estándar de MSC. Dichas pesquerías producen alrededor de 12 millones de toneladas al año, lo que representa el 15% de las capturas mundiales en el mar. Más de 35.000 productos pesqueros llevan el sello azul de MSC. Para más información, visite nuestra web en: msc.org/es

Visite nuestras páginas en las redes sociales:









